
2012 年 11 月 19 日(月) 

六葉会 常任幹事会（第 8 回）議事録 

 

日 時 ： 2012 年 11 月 19 日（月）19:00～21:00 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20) 

荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・横地康子(32) 

中田努(34)・秋吉和史(35)・鈴木由美子(42)・高石智一(43)・芹田祐一(44)・野澤玖実子(57)  

以上 18 名敬称略 

学 院 ： 増田日出雄常務理事 

学 校 ： 板井良太事務長 石川智教頭様 

 

司会(野澤幹事長)  

本日は法人から増田常務理事にいらしていただいていますので、通常と少し変えて進めたいと思います。 

1. 会長挨拶 島根会長 

六浦祭と HCD が学校のご協力で無事終わりました。本当にありがとうございました。これで三大事業

が終わりましたがこれからが正念場です。みなさんよろしくお願いします。 

2. 法人役員の紹介 増田日出雄常務理事  

3. 学校より 石川智教頭 

六浦祭も無事に終わりました。HCD の開催ありがとうございました。卒業生に今の学校の様子を見て

いただけることはとてもありがたいことだと思います。入試コーナーを設置し一番大切な時期でたくさ

んの方にいらしていただきました。11 月 17 日(土)の学校説明会の動員が少なかったのが残念です。 

 

配布資料の確認 本日のレジュメ、前回議事録案、会報委員会会議メモ、学校法人関東学院理事の皆様 

 

4. 前回議事録の確認 

  常任幹事会(10 月 22 日) 会議終了までに意見・訂正なく承認 

5. 報告事項 

・ 六浦祭について 野澤幹事長  

HCD、六葉会の部屋、無事怪我などもなく終えることができました。 

反省点、会計報告など次回に行います。 

・ 合同同窓会より 高橋副会長 

11 月 14 日(水)2 年ほど前から六葉会から六浦での開催をお願いしていましたが今回初めての開催と

なりました。簡単なアンケートを取り三春台での開催のほうが若干利便性がいいという意見が多かっ

たようです。 

     12 月 3 日には法人理事との懇談会が予定されています。 

 

6. 協議事項 野澤幹事長 

・会報やホームページの件等ありますが、協議は来月回しにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 



7. 法人役員との懇談会 

・法人役員挨拶 増田日出雄常務理事 

幼稚園から大学院まで大きな方向付けとして作成したグランドデザインに基づいて各学校の指針を作

った。5カ年のうちにどこをどう変えていくか、その計画をオリーブセブンと名付け第 1、2年度で達

成すべき土台作りをした。20 年来大きな改革を特に教育にお金をかけてこなかった。このままではじ

り貧となり危機感を持って改革 5カ年計画を行い、各校から改革案の申請を出してもらい 21 件の案が

出された。期待できるものも出てきている。学院が思い切って舵を切って行くので外から卒業生の方も

見ていただき意見を頂ければと思う。思い切って資源を投入し改革してゆく。校長・教頭の意思表示を

明らかにしていただきバックアップしてゆく。 

 

 

・六葉会からの要望書の説明 

高橋副会長(別紙 学校法人関東学院理事の皆様) 

 

・常任幹事からの質疑、意見 

   約 70 分間にわたり六葉会常任幹事全員から感想などが述べられ、活発な意見交換の場となりました。 

 

8.  法人役員お見送り 

 

9. 本日審議の必要がある件 高橋副会長 

    先ほどの学校法人関東学院理事の皆様へ出す意見として少し触れましたが、前回承認された 4 項目の他

に、5.として「関東学院のブランド化について」幼稚園から大学院、卒業生まで愛されるブランドを推

進してほしい。トータルなデザイン、校章や名刺、色、その他を法人で示していただきたい。 承認 

 

10. 今後の予定等確認 

・三役会  12 月 11 日（火）午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会  12 月 18 日（火）午後 7時より 母校会議室 

・三役会  01 月 09 日（水）午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会  01 月 18 日（金） 午後 7時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 


